



## Fundación Emilia brindó charla a 250 escolares

Más que una charla educativa, fue una jornada de aprendizajes a la que asistieron cerca de 250 estudiantes de liceos de la ciudad y que hoy será replicada con 450 alumnos de enseñanza media en el anfiteatro de la Plaza Bicentenario, a cargo de Fundación Emilia sobre educación vial y prevención de siniestros viales.

La actividad fue impulsada por la Municipalidad de Antofagasta y CCU, empresa que aprovechó de suscribir un compromiso

con la ciudad y municipio para realizar una campaña de sensibilización durante diciembre enfocada en la no venta de alcohol a menores de 18 años.

Al respecto, el vicepresidente de la Fundación Emilia, Benjamín Silva, quien dio la charla y compartió con los escolares, valoró la participación de los estudiantes. "Ha sido super interesante estar con estudiantes de tres establecimientos educacionales y realizar este taller en alianza con CCU y cola-



HUBO GRAN ASISTENCIA.

boración con el municipio, en una recepción respetuosa y cordial con profesores y estudiantes, así que nos gustaría mantener esta presencia en Antofagasta". 🙌